



Staatsministerin Böhmer vertritt Bundesregierung bei Amtseinführung der chilenischen Präsidentin Bachelet

Staatsministerin Böhmer vertritt Bundesregierung bei Amtseinführung der chilenischen Präsidentin Bachelet
Die Staatsministerin im Auswärtigen Amt Maria Böhmer fliegt am Sonntag, den 9. März, zu einem dreitägigen Besuch nach Chile. Die Staatsministerin nimmt auf Bitten der Bundeskanzlerin als offizielle Vertreterin Deutschlands am Dienstag, den 11. März, an den Zeremonien zur Amtseinführung der neuen chilenischen Präsidentin Michelle Bachelet teil. Staatsministerin Böhmer trifft die designierte Präsidentin am Mittwoch zu einem bilateralen Gespräch, bei dem der Stand der deutsch-chilenischen Beziehungen im Mittelpunkt stehen wird. Sie wird Frau Bachelet dabei im Namen der Bundeskanzlerin für den Oktober zu einem offiziellen Besuch nach Deutschland einladen. Einen besonderen Schwerpunkt der Reise bildet die Kooperation im Bereich Bildung. Die designierte Präsidentin Chiles hat angekündigt, Reformen im Bildungsbereich in den Mittelpunkt ihrer zweiten Präsidentschaft zu stellen. Staatsministerin Böhmer will anbieten, die Zusammenarbeit vor allem im Bereich "duale Berufsausbildung" noch weiter zu intensivieren.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>


Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.